



Une plongée dans l'Antiquité !

publié le 02/10/2017

Une quarantaine de 5es latinistes a passé, il y a quelques jours, la journée au Fâ, à Barzan, pour mieux connaître cette antique ville portuaire ainsi que certains aspects de la vie quotidienne de cette époque. C'est ainsi qu'ils ont visité ce site, plus particulièrement les thermes et le temple sans oublier le musée. Puis, ils ont réalisé sous forme d'ateliers des fibules, accessoires vestimentaires qui peuvent être assimilés à des broches et des lampes à l'huile. Suite à cette sortie pédagogique, les élèves, en collaboration avec la documentaliste, vont réaliser un journal pseudo-antique qui sera publié sur le site du collège mais aussi une correspondance fictive rédigée sur des "volumen", exposés prochainement au CDI !

Portfolio

